

新 およりにて 聞

1月号

2024年（令和6年）



絵馬に願いを書きました

新しい年が始まり、我が家の庭にメジロがやって来てきました。どうやら熟しきった柿の実がメジロたちのご馳走の様です。この頃、寒い中ですが動物や自然の営みにほっこりしています。

さて今月は、お正月という事で絵馬を利用者さん皆で書いたり、獅子舞がおよりにてにやってきました。絵馬では、家族の健康を祈る方や、美味しいものをいっぱい食べたいという方まで様々なお願いを書いていただきました。絵馬は皆さんが見えるように見出しの写真の様に飾りました。獅子舞も、とても迫力がありました。

裏面では、そんなお正月の様子が載せてあります。是非ご覧ください。

今月のクラフト作業「おに」



飯田市 ゆいの里

各事業所紹介、ブログ、採用情報、面会情報等様々な情報が掲載されています。ぜひご覧ください。

およりにて美術館 -利用者さんの作品紹介-



おねがい

感染症について
ご家族の皆様、ご利用日には、検温や体調の確認をしての送り出しにご協力頂いておりありがとうございます。
今後とも感染拡大の可能性がありますが、引き続きご利用日には検温や体調の確認をよろしくお願いたします。

正月を満喫しました

獅子舞がやって来た！



ありがとうございます

食べられちゃう！



絵馬も書きました



真剣に書きます



4種類もあります



新年のお茶会

皆さんに好きな和菓子を選んでもらいました。

今日のお昼ごはん



- ・ オムライス
- ネミソースがけ
- ・ エビフライ
- ・ 酢醤油和え
- ・ コンソメスープ
- ・ 白桃

今月のベストショット



みんなで数合わせに挑戦です